

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

KOIN NU Lazisnu kecamatan karanganyar kabupaten demak adalah program unggulan dari Pengurus Majelis Wakil Cabang Kecamatan Karanganyar Kabupaten Demak, yang mana problematikanya adalah sumber daya insaninya (SDI) perlu di tingkatkan dedikasi dan loyalitasnya agar program yang menjadi unggulan dapat terealisasi dengan maksimal. Oleh karenanya sangat urgen sekali dilaksanakan pendidikan dan pelatihan menyangkut pengelolaan atau manajemen KOIN NU. karena pihak Lazisnu hanya memberikan fasilitas pelatihan sekali saja, maka disana sini masih banyak kebingungan, sehingga para pengelola mulai dari tingkat kecamatan sampai tingkat desa/ranting perlu dipertemukan guna koordinasi secara berkala, untuk merumuskan atau mencari konsep dengan mudah dan tepat, dimana pihak lazisnu membuat rapat dengan NU, Muslimat, Ansor, Fatayat, IPNU IPPNU yang mana nantinya membahas program Koin NU ini agar berjalan dengan maksimal. Dimana munfaq lahu tidak hanya dikasihkan modal saja, tetapi untuk dana ini memang digunakan untuk membuat usaha agar berguna untuk kedepannya, disisi lain usaha tersebut tidak hanya membuat usaha saja, tetapi harus memiliki skill dalam masalah produksinya, marketingnya. Lazisnu sendiri juga memiliki upaya yang mana nantinya dapat bekerja sama dengan dinas-dinas kabupaten demak ataupun dari luar pemerintahan artinya lembaga-lembaga yang mempunyai skill untuk berusaha melakukan edukasi bagaimana cara mengembangkan kemampuan dalam berusaha untuk dapat lebih maju, dan nantinya yang diberikan koin NU ini yang mana dari munfaq lahu dapat menjadi munfiq. Selain itu upaya yang dilakukan dari pihak Lazisnu sendiri adalah melakukan program ini sebulan sekali yang bertujuan agar munfaq lahu dapat mempunyai wawasan tentang usaha yang akan dilakukannya dan dapat berkembang dengan baik.

B. Saran

Berdasarkan penelitian dan pembahasan, peneliti menyampaikan beberapa saran, sebagai berikut:

1. Kepada pengurus LAZISNU Kecamatan Karanganyar
Untuk menambah wawasan dan kapabilitas sumber daya insani dalam bidang pengawasan dan pendampingan sangat diperlukan monitoring untuk munfiq dan mufaq lahu tentang program koin NU. Dan juga dalam hal pendistribusian koin NU yang ada di LAZISNU Kecamatan Karanganyar untuk dikembang luaskan agar merata pada setiap warga nahdliyyin mendapatkan KOIN NU secara merata.
2. Kepada Munfiq
Dengan adanya Koin NU ini harapannya semakin menambah dan meningkatkan kesadaran terhadap amal infaq / shodaqoh dan terbantu penyalurannya kepada yang berhak menerimanya. Juga dengan adanya KOIN NU ini dihaapkan gerakan amal infaq dan shodaqoh dapat memasyarakat di wilayah kecamatan karanganar kabupaten demak.
3. Kepada Munfaq Lahu
Harapannya orang yang mendapatkan bantuan dari manfaat Koin NU dari LAZISNU kecamatan karanganyar kabupaten demak dapat mengurangi beban kebutuhan hidup dan menambah maslahat derajat hidup masyarakat.
4. Kepada peneliti selanjutnya
Harapannya untuk lebih mengkaji sumber lebih lanjut dan bahan referensi terkait dengan program koin NU yang mana penghimpunan dari hasil penelitian bisa diselesaikan dan mempersiapkan dalam mengambil data dan mengumpulkan data agar penelitian berjalan lancar serta selesai dengan baik.